
Protokoll der Mitgliederversammlung 
des Fördervereins der Grundschule im Weiltal 
am 26.04.2018 um 20.00 Uhr in der Mensa der Grundschule 
 
Anwesende:  M. Steinhoff, L. Scholz, R. Lubjuhn-Hops, T. Volkwein, 
Katharina Lubjuhn, S. Keiper, C. Baumann, K. Müller 
 
TOP 1 Begrüßung 
M. Steinhoff begrüßt alle Mitglieder zur jährlichen Mitgliederversammlung.  
 
TOP 2 Rückblick 
Ein Rückblick über die Termine des Schuljahres 2017/2018 liegt bei. 
 
TOP 3 Kassenbericht 
Der Kassenbericht 2017 liegt bei. 
 
TOP 4 Budgetplanung 
Die Budgetplanung 2018 liegt bei. 
 
TOP 5 Entlastung des Vorstandes 
Es wird die Entlastung des Vorstandes beantragt und die Versammlung 
stimmt dieser einstimmig zu. 
 
TOP 6 Ausblick 
Alle Termine finden wie im aktuellen Jahr statt. Statt der Theaterfahrt nach 
Gießen ist wieder der Besuch einer Theatergruppe in der Schule geplant. 
-    Einschulung 07.08.2017 
- Der Hausmusikabend ist wieder am letzten Donnerstag vor den 
Osterferien geplant. 
Frau Baumann berichtet über die Ausschreibung einer FSJ-Stelle für das 
nächste Schuljahr, die Abwicklung soll wieder über den Förderverein laufen, 
wie im letzten Schuljahr. 
Für das kommende Schuljahr sollen Hausaufgabenplaner für alle Schüler 
erstellt werden, Frau Baumann bittet hier um Bezuschussung durch den 
Förderverein. Im nächsten Schuljahr sei eine Projektwoche mit Schulfest 
möglich. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



TOP 7 Verschiedenes 
- Auf den Elternabenden nach den Sommerferien soll auch in den  

Klassen 2-4 Werbung für den Förderverein gemacht werden, sowie für 
eine Mitarbeit im Vorstand. Maren Steinhoff möchte ihr Amt aufgrund des 
Schulwechsels ihres Sohnes im nächsten Jahr abgeben. 

- Die Vorstellungen des Fördervereins bei den Elternabenden der neuen 
ersten Klassen muss geklärt werden, wenn die Termine bekannt sind. 

- Frau Baumann wird auch im Kollegium für eine Mitgliedschaft im 
Förderverein werben.  

- Ralf Lubjuhn berichtet, dass der Förderverein nun bei „Amazon-Smile“ 
registriert sei. Über diese Spendenaktion soll ebenfalls auf den 
Elternabenden informiert werden, ggf. im Elternbrief zum 
Schuljahresbeginn. 

- Bei der nächsten Einschulungsfeier soll statt Kassen eine Spendenbox 
aufgestellt werden. 

 
Die Versammlung endete um 21.00 Uhr. 
 
 
Tanja Volkwein 
Weilrod, den 11.06.2018 
 
 
 
 
 
____________    ______________ 
Tanja Volkwein    Maren Steinhoff 
(Schriftführerin)    (Vorsitzende) 
 


